

# best hotels

thebesthotels.com

N°31



## SPECIAL SPA

LES PLUS BEAUX HÔTELS & SPA DANS LE MONDE  
BEST PAMPERING HOTELS AROUND THE GLOBE  
TENDANCES INSIDER NEWS TRENDS SHOPPING

FRANÇAIS / ENGLISH



# ANANTARA RASANANDA KOH PHANGAN



Implanté le long de la magnifique plage de Thong Noi Pan Noi, sur la côte nord-est de Koh Phangan, l'Anantara Rasananda se niche parmi de grands cocotiers dans un paradis au style décontracté. Face à la mer turquoise, les belles suites et villas bénéficient de vastes salons intérieurs et extérieurs et du luxe d'une piscine privée. Dans un décor paradisiaque, le Bistro at the Beach, le restaurant signature du complexe, propose une cuisine gastronomique décontractée, qui fait la part belle à la cuisine de la mer. Détendez-vous au bar de la piscine à débordement sur la plage, et dégustez snacks et fruits frais au Edge 20, le bar de la piscine. En soirée, savourez une coupe de champagne dans l'élégant Lounge, la seule cave à vins de l'île de Phangan avec vue sur la mer. Vous pourrez déguster un grand choix de vins et de bons cigares. Le spa Anantara est logé dans des jardins exotiques, d'où l'on bénéficie de belles vues sur la mer. Deux suites intérieures et deux suites extérieures offrent des rituels bien-être et des massages signature. Des thérapistes hautement qualifiés proposent un large éventail de soins personnalisés enrichis à des huiles aromatiques maison, issus d'un mélange de produits locaux de grande qualité. Testez le bain aux herbes ou optez pour un bain de vapeur dans une grotte sculptée à l'intérieur d'un bloc de granit naturel. Un paradis au luxe bien caché !

Set along the pristine sands of Thong Noi Pan Noi beach on the northeast coast of Koh Phangan, Anantara Rasananda nestles discreetly amidst towering coconut palms in a barefoot paradise. The beautiful suites and villas facing the turquoise sea feature vast indoor and outdoor living spaces together with the luxury of a private pool. In a paradise setting the resort's signature restaurant Bistro at the Beach proposes relaxed and casual gourmet dining for the very best in seafood cuisine. Relax by the beachfront infinity pool and enjoy light snacks and fresh fruit at the pool bar, Edge20. In the evening drink champagne at the elegant lounge where Phangan Island's only sea view wine cellar features an incredible selection of wines to be paired with fine cigars. The Anantara Spa is hidden within vivid jungle gardens revealing refreshing sea views. Two indoor and two outdoor teak wood suites offer the perfect setting for blissful rituals and signature massages. Highly qualified therapists suggest a full choice of personalized treatments enhanced by aromatic oils fusing the finest and freshest indigenous ingredients in signature blends. Soak in a traditional outdoor herbal bath or step into the Thai herbal steam cave nestled within natural granite boulders. A paradise of hidden luxury.



**CHAMBRES ET PRIX**

64 suites avec piscine et villas  
Suites à partir de 300 euros\*  
Villas à partir de 360 euros\*

**RESTAURANTS ET BARS**

Bistro at the Beach : cuisine élégante, inspirée de traditions locales et d'inspiration gastronomiques  
The Pool Bar : snacks, spécialités grillées, fruits frais et boissons  
The Lounge : grands vins internationaux et divers champagnes  
Dîners privés

**LOISIRS & BIEN-ÊTRE**

Rsine, Spa Anantara : 2 suites de soins intérieures et 2 extérieures, 2 cabines de soins, bain de vapeur dans une grotte ; cours de yoga, cours de cuisine thaï, sports nautiques ; plongée sous-marine et sorties en bateau, bibliothèque, boutique, croiseur de 11 mètres pour des sorties sur les îles avoisinantes.

**Services**

Restauration en chambre, Wi-Fi.

\* à titre indicatif, par nuit, par chambre ou par suite.

**Facts**

64 Pool Suites and Villas  
Suites from Euro 300\*  
Villas from Euro 360\*

**RESTAURANTS AND BARS**

Bistro at the Beach: Elegant cuisine inspired by local traditions and gourmet dining  
The Pool Bar: Light snacks, grilled specialties, fresh fruit and drinks  
The Lounge: International fine wines and champagnes  
Private Dining

**Leisure and Well-Being**

Swimming pool, Anantara Spa: two indoor and two outdoor treatment suites, two treatment salas, steam cave; yoga classes, Thai cooking classes, water sports: scuba diving and boat trips, library, shop, 37 foot ocean cruiser for sailing around the islands.

**Services**

In-room dining, Wi-Fi.

\* for information only, per night, per room or suite.

+ 66 7723 9555  
@ rasananda@anantara.com  
@ www.anantara.com  
+ Koh Samui (30 min bateau rapide/speed boat)